

Meriahkan Milad KAHMI ke-58, KAHMI Makassar Bakal Camping di Tokka 27-28 Juli 2024

SM Network - MAKASSAR.INFORMAN.ID

Jul 15, 2024 - 17:16



Panitia Milad KAHMI 58 MD KAHMI Makassar meninjau lokasi Tokka di Kabupaten Maros, Senin, 15 Juli 2024 (Dok Pribadi)

MAKASSAR - Pengurus Majelis Daerah (MD) Korps Alumni Himpunan Mahasiswa Islam (KAHMI) Kota Makassar akan menggelar camping di Tokka,

Kabupaten Maros, Sabtu, 27 Juli 2024 mendatang.

Camping ini merupakan rangkaian peringatan Milad KAHMI ke-58 yang akan jatuh pada tanggal 17 September nanti.

Ketua Panitia Milad KAHMI ke-58 Dr dr Andi Alfian Zainuddin M.Kes mengungkapkan, ada beberapa agenda kegiatan yang akan digelar nantinya di Tokka.

“Seperti camping, outbound, penanaman pohon, persembahan seni, undian doorprize, senam sehat, baksos dan sejumlah kegiatan lainnya,” jelas Alfian, Minggu (15/07) saat meninjau lokasi acara di Tokka dilansir dari [official website KAHMI Makassar](#).

Sementara itu Sekretaris MD KAHMI Kota Makassar Andi Sri Hastuti Sultan mengungkapkan, peringatan Milad KAHMI telah menjadi agenda rutin setiap tahun.

“Meskipun pengurus rata-rata sibuk dengan banyak agenda masing-masing, tapi kita upayakan pada setiap peringatan Milad KAHMI semua bisa berkumpul dan merajut silaturahmi,” ujarnya.

Ditargetkan ratusan senior KAHMI beserta para pengurus MD KAHMI Makassar akan hadir meramaikan acara.

Panitia juga akan mengundang pengurus HMI Cabang Makassar, Makassar Timur dan Gowa Raya, serta pengurus BADKO HMI Sulselrabar.

Tokka dipilih untuk rangkaian acara karena selama ini kegiatan KAHMI Makassar banyak digelar di dalam gedung.

“Kita ingin suasana baru dengan menghirup udara segar sehingga akhirnya memilih Tokka untuk kegiatan rangkaian acara Milad KAHMI ke-58,” ucap ATS, nama karib Andi Sri Hastuti Sultan.

Dihubungi terpisah, Ketua Umum MD KAHMI Makassar Prof. Andi Pangerang Moenta mengungkapkan bahwa rangkaian kegiatan peringatan Milad KAHMI ke-58 akan dimajukan lebih awal dari jadwal sebelumnya.

“Milad KAHMI itu jatuh pada 17 September. Hanya saja karena pertimbangan masa itu sudah masuk tahapan Pilkada, maka kita putuskan untuk majukan kegiatannya untuk menghindari eksekusi yang tidak diinginkan bersama,” kata Prof Andi Pangerang.

Guru Besar Fakultas Hukum Universitas Hasanuddin itu berharap, meski dimajukan dari jadwalnya, peringatan Milad KAHMI ke-58 oleh KAHMI Makassar tetap memberikan makna bagi organisasi alumni hijau hitam.

“Mudah-mudahan tidak mengurangi maknanya. Intinya kita refleksikan kembali eksistensi organisasi KAHMI yang sudah hadir di Republik ini selama 58 tahun, lalu mencoba memproyeksikan peran-peran strategis KAHMI di masa mendatang,” terang Prof APM, panggilan akrab Andi Pangerang.

Sebelumnya, panitia pelaksana menggelar rapat koordinasi di Teras Wirano pada Minggu, 14 Juli 2024.

Selanjutnya, pada Senin (15/07/2024) pagi, tim panitia meninjau lokasi di Tokka yang merupakan milik Walikota Makassar Moh Ramdhan Pomanto yang juga adalah Ketua Dewan Pembina MD KAHMI Makassar.

Dipimpin langsung oleh Sekretaris Umum MD KAHMI Makassar Andi Sri Hastuti Sultan, panitia yang ikut meninjau lokasi diantaranya adalah dr Andi Alfian Zainuddin, Wakil Ketua Panitia Muhammad Nur Abdurahman, Dr Muh Syahid Arsyad, Hadi Daeng Mappuna, dan Rasmi Ridjang Sikati. (*)